

War das [Osterfeuer noch eine rauschende Party](#) , so stellt sich der Festplatz gut zwei Monate danach (1/6-tel Jahr) immer noch als Brandruine dar. Von festlichem Aussehen kann nicht die Rede sein.



Stattdessen häufen sich die Altglasreste von einigen Nachpartys. Dieses ist umso unschöner, als daß dieser Platz ja einigen Kindern als Abenteuer-Spielplatz (und im Winter als Rodelbahn) dient.

Das verleitet auch wiederum einige dazu, ihren Schutt hier einfach dazuzutun.

Von Schaustellenden Zirkussen erwartet man ein ordentliches Hinterlassen der Fläche, hier im Dorfe scheinen andere Maßstäbe zu gelten?

{gallery}2016/junggesellen/festplatz{/gallery}